

### Gubernur Bengkulu Apresiasi Program Ibu Pertiwi Memanggil “Belajar di RRI”



**Belajar Bareng**  
**Ibu Salamah**  
Guru Bahasa Inggris  
SMAN 3 Kota Bengkulu

**Gubernur Bengkulu Apresiasi Program Ibu Pertiwi Memanggil “Belajar di RRI”**

**BELAJAR DI RRI**  
92.5 FM & 105.1 FM  
Streaming : [www.rri.co.id](http://www.rri.co.id) | Smartphone Application : rriplaygo  
LINE INTERAKTIF : 08117322330

KBRN, Bengkulu : Adanya Program Ibu Pertiwi Memanggil bertajuk “Belajar di RRI,” tepatnya di RRI Pro 1 dengan gelombang 92,5 FM dan Pro 2 Bengkulu 105,1 FM, secara tidak langsung telah mendapatkan apresiasi dari berbagai pihak, terkhusus Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah.

Gubernur Rohidin Mersyah menyebutkan, belajar melalui radio sangat positif. Mengingat di era digital sekarang ini, proses belajar mengajar itu, agar tetap bisa berlangsung dengan baik.

Untuk itu Gubernur mengajak, seluruh siswa/siswi khususnya SMP dan SMA serta mahasiswa/mahasiswi yang ada di Provinsi Bengkulu, agar dapat memanfaatkan program Ibu Pertiwi Memanggil, dengan mendengarkan program Belajar di RRI, sebaik-baiknya.

Apalagi langkah pemindahan proses belajar mengajar dari kampus-kampus dan sekolah-sekolah menjadi di rumah masing-masing, juga dapat mencegah penyebaran Covid 19.

"Kita apresiasi program Belajar di RRI, karena memang tidak ingin satu-pun generasi penerus bangsa di Bengkulu ini, terinfeksi virus corona. Para pelajar dan mahasiswa, cukup mendengarkan serta menerima pembelajaran dari RRI," kata Gubernur Rohidin, pada Sabtu, (11/4/2020).

Selain itu dijelaskan Gubernur, program belajar di RRI juga sekaligus pelaksanaan sistem belajar yang diterapkan oleh pemerintah, melalui sistem online.

"Tentu dengan model pembelajar seperti ini, bisa lebih menarik, karena memang berbeda dari sebelumnya. Diharapkan para pelajar dan mahasiswa bisa lebih semangat lagi dalam belajar, dengan segala kreatifitas dan inovasi yang dimiliki. Terima kasih kepada RRI yang telah berperan aktif dalam mencerdaskan masyarakat Provinsi Bengkulu dan Indonesia, karena sudah mengedepankan keselamatan kita agar tidak terinfeksi oleh Covid 19," ucap Rohidin.

Sementara untuk diketahui, Program Ibu Pertiwi Memanggil bertajuk "Belajar di RRI" ini, dalam rangka mendukung kebijakan Kementerian Pendidikan Kebudayaan (Kemendikbud) agar siswa belajar di rumah selama wabah Covid-19.

Dimana untuk program belajar ini, disiarkan oleh seluruh stasiun RRI di seluruh Indonesia melalui program khusus Radio Tanggap Bencana Covid-19 maupun aplikasi RRI Play Go, yang disiarkan setiap hari Senin sampai Jum'at pada pukul 10.00 hingga 11.00 WIB.

(Kliping Media Online/SDP)